
COMDEMA - CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE 
GESTÃO 2015/2017 

ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

 

LOCAL: Anfiteatro da UNIDAM - Unidade de Desenvolvimento Ambiental.  

Rua Ernesto Gonçalves Rosa Jr., nº 150 - Jardim Florestal - DATA: 
28/09/2015 

PREVISÃO PARA O INÍCIO: 16h00 - TÉRMINO: 18h00 

QUÓRUM MÍNIMO: 11 Membros (25% + 1) dos 40 Membros Titulares  

Ata da 1ª Reunião Ordinária do COMDEMA - Conselho Municipal de Defesa do Meio 
Ambiente - biênio 2015/2017, realizada no dia 9 de setembro de 2015, às 16h00, no 
anfiteatro da UNIDAM - Unidade de Desenvolvimento Ambiental, para composição da 
Mesa Diretora do biênio que se inicia, e das Câmaras Técnicas de Uso e Ocupação do 
Solo, de Recursos Hídricos, e de Gestão do Fundo Ambiental. Assim, foi escolhido entre 
os conselheiros, para a Presidência a Dra. Silvia Lucia Vieira Cabrera Merlo, para a Vice-
Presidência Silvio Eduardo Drezza, para o cargo de Primeiro e Segundo Secretário por 
falta de indicações restou definido que a escolha se dará na próxima reunião ordinária. 
Para a composição da Câmara Técnica de Uso e Ocupação do Solo: Marcio Pardo 
Galafassi, José Mateus Bichara, Silvio de Toledo Pinheiro, José Rodrigues, Jaqueline 
Lima, Yone Guatta Candiotto, Rosemary Tonetti Baialuna, Luiz de Vriés, José Dirceu 
Cardoso. Para a Câmara Técnica de Recursos Hídricos: Maria Carolina Hertel Simões e 
Dutra, Rosemeire Aparecida Moreira, Rogério da Silva Rivas, Claudete Aparecida 
Formis, Giorgio Di Rito e Diego Meleiro Novaretti. Para a Câmara Técnica de Gestão do 
Fundo de Qualidade Ambiental: Pedro Sérgio Pontes, Silvio Eduardo Drezza, Vania de 
Fátima Plaza Nunes, Rogério da Silva Ribas e Maria Carolina Hertel Simões e Dutra. 
Para a Câmara Técnica de Fiscalização e Institucional, Silvio Eduardo Drezza, Rosemeire 
Aparecida Moreira, Domênico Tremarolli, Pedro Sérgio Pontes e Gustavo Genari. A 
Seguir o Diretor de Meio Ambiente da Secretaria de Planejamento e Meio Ambiente o 
Sr. Flávio Gramolleli Jr. expõe aos presentes os trabalhos desenvolvidos para a 
participação no Programa Município VerdeAzul. Assim, agradecendo a presença de 
todos, a Presidente eleita encerra a reunião. Eu Marcio P. Galafassi lavrei a presente 
ata que vai assinada por mim e por todos os Conselheiros presentes: 

 

ANTONIO MARCOS TEBOM 

 

CARLOS ALBERTO DE MORAES 

 

CLÁUDIO GARCIA DE PINHO 

 



DIRCEU FRANCISCO CARDOSO 

 

GIÓRGIO DI RITO 

 

SÍLVIO DE TOLEDO PINHEIRO 

 

YONE GUATTA CANDIOTTO 

 

JOSÉ RODRIGUES 

 

LUIZ DE VRIES 

 

ROGÉRIO DA SILVA RIVAS 

 

JOSÉ MATEUS BICHARA 

 

LUCIANO LIBANIO DE ALCANTARA 

 

EDMAR FERIGATO 

 

JAQUELINE LIMA 

 

NIVALDO JOSE CALLEGARI 

 

SILVIO EDUARDO DREZZA 

 

SILVIA LUCIA VIEIRA CABRERA MERLO 

 



FÁBIO PEREIRA CAMPOS ALVES 

 

VÂNIA DE FÁTIMA PLAZA NUNES 

 

ADEMIR LOPES GOMES 

 

ROSA MARIA FRIZZARIN MONETTI BUENO 

 

MÁRCIO PARDO GALAFASSI 

 

MARIA CAROLINA HERTEL DUTRA E SIMÕES 

 

CLAUDETE APARECIDA FORMIS 

 

EDUARDO LUIZ CARBONARI 

 

ANDERSON LUIZ ARAUJO 

 

ROSEMARY TONETTI BAIALUNA 

 

ERIC WILLIAM VILAS BOAS 

 

DOMÊNICO TREMAROLI 

 

JORGE JUNJI YOSHINO 

 

DANIELA DA CÂMARA SUTTI 

 



DANIELLE ALEXANDRE ALBERNAZ 

 

ROSEMEIRE APARECIDA MOREIRA 

 

HÉLIO CARLETTI FRIGERI 

 

RENATO STECK 

 

DIEGO MELEIRO NOVARETTI 

 

GILBERTO BARDI FILHO 

 

ALESSANDRA MARIA TEGON FERRARINI 

 

MAURÍCIO KIYOSHI HIRANO 

 

PEDRO SÉRGIO PONTES 
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